



Séjour ski des 5èmes : journée 5

publié le 29/01/2015

Bonsoir,

Une journée intense de ski qui se termine.

Les jeunes se sont donnés dans les activités de glisse jusqu'au bout.



La totalité de l'effectif a évolué sur le plateau en autonomie de déplacement et de trajectoire maîtrisée.

La météo a tourné à la pluie avec peu de visibilité.

En fin de journée, il y a eu la restitution du matériel et le temps des souvenirs.



Demain, c'est déjà le retour.

Le repas de midi sera pris en cafétéria. Il est financé par le foyer socio éducatif.



L'horaire de retour sera confirmé vers midi mais il est conforme au prévisions, soit 16h30

Bonne soirée